



Musicalchor Immling: Einladung an junge Leute

Beitrag

Tanzen, swingen, steppen: Der Musicalchor der Immling Akademie lädt ab 6. Oktober zum Kennenlernen und Schnuppern ein.

Lust, in die Welt des Musicals zu schnuppern und mit anderen jungen Leuten in einen musikalischen Schaffensprozess einzutauchen? Der Musicalchor von Immling lädt junge Leute ab 14 Jahren dazu ein, ab 6. Oktober immer am Freitag von 19 bis 22 Uhr zu den Proben im Endorfer Hof zu stoßen und den Spirit der Immlinger Musicalwelt kennenzulernen. Neben ersten Eindrücken, wie sich die junge Chorgemeinschaft in der Anfangsphase des Probenjahrs auf das Festival 2023 vorbereitet, versprechen die ersten Abende inspirierende Gespräche, ein nettes Beisammensein und schlussendlich die Möglichkeit miteinzusteigen, sollten Rahmenbedingungen und die musikalische Chemie passen.

Mitbringen sollten Interessentinnen und Interessenten natürlich ganz viel Freude am Singen und auch die Bereitschaft, Texte und Melodien auswendig zu lernen. Außerdem sollte die Begeisterung dafür da sein, in Maske und Kostüm in eine fiktive Welt auf der großen Bühne einzutauchen und mit DirigentInnen und RegisseurInnen eng zusammenzuarbeiten, um schließlich im Sommer 2023 vor dem Publikum aufzutreten.

Singspaß, Stimmbildung, Schauspiel und wunderbare Musik? All das ist Immling. Und Leiter des Musicalchors Lukas Gahabka verspricht sogar noch ein bisschen mehr. „Das Besondere am Musical ist ja, dass es sich allen Altersgruppen erschließt und dadurch Jung und Alt gleichermaßen begeistert. Durch Tanz und Schauspiel gelenkt von mitreißender; eingängiger Musik entsteht so viel gute Energie, dass diese direkt von der Bühne in die Publikumsreihen schwappt!“, lacht er und freut sich sichtlich auf neue Gesichter während der ersten Proben für das nächste Jahr.

Ansprechpartner rundum den Musicalchor:

- Lukas Gahabka, Tel. 00 49-(0)152-08 86 93 07,
- E-Mail: lukas.gahabka@gmx.de

Unverbindliches Proben und Kennenlernen während der ersten drei Proben ab 6. Oktober, die immer

freitags von 19 bis 22 Uhr im Endorfer Hof, Kirchplatz 5, Bad Endorf, stattfinden.

Text: Immling Festival – **Fotos:** Verena von Kerssenbrock





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Immling
3. Musical
4. Umland